
 

 

 

 

 
 
 

早いところでは田植えも終わっていますが、暦では、まもなく芒種（「ぼうしゅ」穀物の

種をまく頃）を迎えます。学校では、これまでに様々な活動を行っていますので、ご紹介

します。 

★学校行事の様子を紹介します。 

 
 

＊めざす子ども像＊ 

やさしく かしこく たくましく 
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欠席･遅刻は、まなびポケット
からお願いします。 
連絡フォーム 

次回の定時退庁日は６月２１日(金)です。ご協力をお願い致します。 

１年生を迎える会後に縦
割り班の顔合わせを班ご
とに行いました。 

角力の練習。昨年から通
常の練習をしています。
１０月には、角力大会を
予定しています。 

あいさつ運動、今年は民生
委員さんもグータッチで。 

１・６年、２・４年で高学
年に手伝ってもらいなが
ら、みんなでサツマイモを
植えました。 

今年も小中引き渡し訓練
のご協力ありがとうござ
いました。 

春の花いっぱい運動に、勝
間田高校生が今年も来て
くださいました。 

今年も５年生が田植えを
しました。北小まつりのお
飾りや５年生の餅つきを
行っています。 

６年生は修学旅行で、平和
について考えたり、お土産
を買ったり、多くの思い出
ができました。 

４～６年生が、しっかり
掃除をしてくれました。
プールもきれいになり
ました！ 

２年生がしっかりリー
ドして、１年生が学校探
検をしました。 

１年生を迎える会の日、
縦割り班で集まって、縦
割り遊びをしました。 

奈義町にホームステイ
しているペトゥさん（フ
ィンランド）と颯太さん
（ドイツ）のお二人が、
１～３年生の教室に来
て交流しました。二人の
出身の国の紹介を、子ど
も達は興味津々で聞い
ていました。お昼休みに
は一緒に遊び、掃除も手
伝ってくれました。 

朝学習の時間は、ＡＩド
リルも活用しています。
また、月・水・木は漢字
学習、金は算数の補充を
行っています。火は読み
聞かせ、読書の時間とし
て行っています。 

体力テストに縦割り班で、取り
組みました。記録を伸ばそうと、
どの子もがんばっていました。 



★本を寄贈していただきました。ありがとうございました。 
山田養蜂場から、みつばち文庫として本が届きました。

みつばち文庫事業に、勝央北小学校へ届けていただくよ

う依頼してくださった方がおられて寄贈されたもので

す。大切に読ませていただきます。 

 また、岡山市内の方が、ベルマークを寄贈してくださ

いましたので、あわせてお知らせします。こちらも、学

校で利用する物に交換したいただくよう、ＰＴＡ子育て

委員（旧母親委員）の皆様にお願いしています。 

 
★北小サポターズの皆様が環境整備をしてくださいました。 

５月１１日(土)の朝か

ら、校地の草刈り作業や

剪定、生け垣の手入れな

どをしてくださいました。

刈り揃えていただいてと

てもさっぱりしました。お忙しい中、ご参加くださいました保護者、ボランティアの皆様、

ありがとうございました。 

 

★７月は、短縮５校時の一斉下校が増えます。 
昨年度までの行事予定の見直しで７月は短縮５校時の

一斉下校が増えます。 

文部科学省が学校に週休２日を導入するときには、教育

課程が未履修とならないよう、余裕時数を多くとるために

「行事の精選」などを進めて授業時数をできるだけ確保し

ていました。現在は、臨時休校等の対応に必要な余裕時数

を確保するということで、これまで確保していた余裕時数を縮小しています。その結果、

年間の授業時数を減じることとなりました。特に低学年の余裕時数を高学年と同程度にす

るように、教育課程の見直しを行っています。 

２年生の火曜日を５校時授業に変更したり、下校時刻を変更することが多くなったりし

ているのは、このためです。今年からスタートさせていますので、授業時数の減らし方も、

より良い方法を探りながら進めています。ご理解とご協力を

どうぞよろしくお願いたします。 
 

★学校便り誌面を一部変更します 
これまで、翌月又は翌々月の行事予定を掲載してきまし

たが、別に下校バス発車時刻などを掲載している「行事予定

表」を配布しています。行事予定は、そちら

をご参照ください。 

今後は写真をさらに増やすなどして、学校

での様子をお伝えしていきたいと考えてい

ます。よろしくお願いいたします。 

生け垣の手入れや草を刈っていただきました 

がんばったプール掃除後の６年生 

金曜日のお昼休みは、掃除の時間
をなくしてロング昼休みにして
います。この日は、サッカーをし
ない日と決めて、体育委員会がド
ッジボールコートをラインカー
でひいてくれています。 


